
Diventa  Volontario  di  Croce
Rossa  Italiana  –  Comitato
Locale di Pomezia
 

Vorrei sentirmi più utile alla
comunità…
Vorrei poter aiutare chi non ha la
fortuna  di  avere  un  pasto  sicuro
ogni giorno…
Vorrei essere preparato e aggiornato
per  rispondere  al  meglio  alle
calamità  narurali…
Vorrei  far  capire  a  tutti  che  i
Giovani  di  oggi  hanno  idee  ed

energia  da  vendere…
Vorrei sentire suonare una sirena ed essere il soccorritore che salva
una vita…

 

Questi sono solo alcuni di quei VORREI che potresti far diventare
realtà! Non indugiare oltre DIVENTA VOLONTARIO!

La  presentazione  del  corso  è  lunedì  20  giugno  presso  L’istituto
Comprensivo Orazio in via Fratelli Bandiera 29, alle ore 18:00…

Per tutte le informazioni e gli orari del corso andate sul
sito ufficiale CLICCANDO QUI
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Rubato il furgone della CROCE
ROSSA DI POMEZIA
Questa mattina alle 7:00 cinque dei nostri si sono recati in
sede per svolgere l’attività di Prevenzione presso la Farmacia
Comunale di Torvajanica. Purtroppo hanno trovato una brutta
sorpresa…il nostro Fiat Ducato (bianco con Emblema targato
CRIA072)…  la  nostra  ‘puzzola’,  come  teneramente  veniva
soprannominato da alcuni Volontari, È STATO RUBATO. In questi
anni, nonostante fosse malconcio, ci ha permesso di svolgere
tante  iniziative  a  favore  del  vulnerabile.  Anche  oggi
nonostante l’accaduto la nostra opera non si è fermata, con la
tristezza nel cuore ma il sorriso sul viso, abbiamo comunque
svolto la nostra attività di Prevenzione e 32 cittadini hanno
potuto usufruirne gratuitamente.

Quel  clic  che,  fino  ad  oggi,  vi  chiedevamo  di  fare  per
sostituire la nostra puzzola oggi è diventato necessario per
permetterci di continuare a fare attività acquistando un mezzo
nuovo.

La Croce Rossa di Pomezia ha bisogno di tutti voi!

Vi  ricordiamo  le  modalità  di  voto  per  l’iniziativa  “Clic
Solidale” di CARREFOUR

Andate  sul  sito  http://clicsolidale.carrefour.it/home  e
registratevi fornendo nome, cognome, una vostra mail ed una
password che utilizzerete per accedere all’iniziativa.

Vi arriverà una mail di conferma registrazione su cui  dovrete
cliccare per attivare la vostra utenza

Poi  tornate  su  http://clicsolidale.carrefour.it/home  ,
effettuate il login e poi cercate:

Regione Lazio
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Comune Frascati

troverete il nostro progetto  CRI POMEZIA Emporio Solidale
….  e quindi VOTATE!!

GRAZIE A TUTTI

La mamma e’ sempre la mamma
ma  a  Pomezia  e’  anche
cittadina attiva
Riceviamo  e  pubblichiamo  il  comunicato  stampa
dell’associazione  Le  mamme  di  Pomezia

Si fa seguito all’articolo scritto dal “Il Caffè di Ardea e
Pomezia” per precisare quanto segue:

la  Banca  del  Tempo  (Bdt)  della  città  di  pomezia  è  uno
sportello comunale gestito da due anni dall’associazione “Le
Mamme di Pomezia”. Lo sportello è aperto, previa iscrizione
gratuita, a tutti i cittadini ed è situato nella biblioteca
comunale di L.go Catone. La bdt ha come unico e solo scopo la
solidarietà  sociale  tra  cittadini  di  ogni  età,  genere  e
religione.

All’interno della bdt ogni cittadino mette a disposizione il
suo saper fare e il suo tempo per richiedere servizi ad altri
cittadini.

Entrando nello specifico dei fatti, alcune correntiste hanno
chiesto di poter far giardinaggio e abbellire le fioriere
della casa comunale. Non è mai pervenuta nessuna richiesta da
parte del comune in tal senso. La banca si è attivata per
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attivare un progetto di “cittadinanza attiva” che durerà 3
anni per la cura delle fiorire e servire l’intera comunità.
Sinceramente  mai  avremmo  pensato  che  alcune  piante  di
ciclamini potessero attirare tanta attenzione…..ma ringraziamo
di  cuore  l’amministrazione,  le  associazioni  e  tutti  i
cittadini  che  in  questi  giorni  ci  hanno  supportato
comprendendo l’origine e lo scopo di questo semplice gesto.

firmato “Le mamme di Pomezia”

E’ curioso come intorno a un progetto della “banca del TEMPO”
diversi soggetti abbiano dovuto spendere il loro TEMPO per
spiegare un concetto semplice, quello del volontariato che si
trasforma  in  cittadinanza  attiva,  TEMPO  che  si  è  dovuto
togliere ad attività più utili o familiari per spendere parole
che non avevano bisogno di essere spese in quanto nel famoso
post  con  le  foto  dei  ciclamini  era  tutto  già  chiaro,  ma
qualcuno ci ha tenuto ad insinuare altro, e quando si cerca di
far passare un atto gratuito e volontario come propaganda
volta a non si sa quale scopo è necessario precisare e mettere
dei paletti perchè effettivamente “a tutto c’è un limite”

A Pomezia nasce una squadra
di calcio speciale
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Le  è  stata  dedicata  la  squadra  di  calcio  integrato
dell’associazione ‘La cicale e la formica’ Onlus, durante la
manifestazione  che  si  è  svolta  in  P.zza  Indipendenza,  a
Pomezia, lo scorso 20 dicembre, a cui hanno partecipato tante
persone, oltre a familiari, amici, atleti e volontari.

Lei,  Enrica  Dal  Zotto,  studentessa  del  liceo  Pascal  e
volontaria dell’associazione, è venuta a mancare di recente,
lasciando un grande vuoto non solo nei cuori dei suoi cari, ma
anche  in  quelli  di  tutti  i  ragazzi  e  le  ragazze
dell’associazione  che  la  ricorderanno  sempre  con  affetto,
insieme al suo sorriso e al suo coraggio. I genitori hanno
voluto proseguire nel segno della generosità della figlia,
devolvendo a ‘La cicala e la formica’ una raccolta di denaro
destinata alla loro famiglia. “Enrica svolgeva tante attività
e tra queste il volontariato era molto importante. Sin da
piccola aveva dimostrato uno spiccato senso di solidarietà nei
confronti delle persone bisognose. Al liceo aveva conosciuto
l’associazione e ne era divenuta volontaria, dedicando molto
tempo ad attività e progetti con i ragazzi”, dicono mamma e
papà Dal Zotto.” Tutti le volevano bene, tanto che la squadra
di calcio integrato, a cui lei era molto affezionata, è stata
chiamata  con  il  suo  nome.  Cogliamo  l’occasione  per
ringraziare,  ancora  una  volta,  tutti  i  ragazzi  e  i
collaboratori per il calore e l’affetto dimostrato”. É nata
così  la  ‘Enrica’s  team’  che,  come  ogni  squadra  di  calcio
integrato,  prevede  nella  ‘rosa’  sia  ragazzi  abili  che
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diversamente  abili.  L’obiettivo  è  quello  di  integrare  e
valorizzare  le  diversità  di  quest’ultimi  e  favorire
l’inclusione sociale e la partecipazione attiva dei volontari
che sono una quindicina, scendono in campo dopo un corso di
formazione per adolescenti organizzato da Officine Spontanee,
e dal 2012 danno vita a una squadra, oggi ‘Enrica’s team’.

Gli allenamenti si tengono il sabato mattina dalle 10,30 alle
12,00 al campo comunale di Pomezia, agli ordini del mister,
sig. Oliviero, stimato e apprezzato allenatore dei pulcini del
Real Pomezia che si dedica a questi ragazzi a titolo gratuito,
con molta professionalità e passione. Le divise sono messe a
disposizione  dagli  sponsor  Publimas  Allestimenti  e  Brando
Antincendio.
La squadra partecipa a varie iniziative sportive. In primavera
è  prevista  un’amichevole  con  la  prima  squadra  del  Real
Pomezia, sempre in ricordo di Enrica, e un triangolare al
Valeas, struttura sportiva pometina, che nel prossimo giugno
ospiterà il corso di nuoto integrato ‘Stile libero’, per far
acquisire  ai  ragazzi  le  abilità  di  base  natatorie
(galleggiamento, scivolamento e le basi dei due stili crawl e
dorso), non senza dare spazio a momenti ludico-espressivi.

‘La cicala e la formica’ Onlus nasce nel 2007 e ha sempre
operato nel territorio di Pomezia e Ardea con tante attività,
con l’ obiettivo principale di tutela dei minori e delle loro
famiglie, con particolare riferimento ai minori diversamente



abili e alle situazioni di disagio sociale. Una di queste
iniziative  è  il  progetto  di  TeatroDanza,  ‘Parole  in
movimento’,  che  partirà  il  prossimo  mese  di  febbraio,
destinato  ad  adolescenti  con  deficit  cognitivo-
comportamentali.
Contatti:
info@lacicalaelaformicaonlus.it;www.lacicalaelaformicaonlus.it
;
fb la cicala e la formica Onlus

La  situazione  del  canile
comunale di Pomezia

Ho  chiesto  ad  Adriano  Zuccala’,  Consigliere
Comunale del Movimento 5 Stelle, quale fosse la
situazione del canile comunale.

Ecco cosa mi ha risposto:

Per chi ha seguito le vicende del randagismo in questo comune
sa che negli ultimi anni è stato abbandonato anche il canile
(oltre che i cani).

Fino ad un anno fa, la struttura vantava un credito di oltre
100.000 euro nei confronti del comune. Gran parte di questo
debito è stato sanato con i soldi della Cassa Depositi e
Prestiti arrivati nel 2013.

In virtù della ripresa dei pagamenti, e della credibilità
dimostrata  come  amministrazione,  la  struttura,  che  in
precedenza aveva vietato l’utilizzo del canile al comune di
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Pomezia, ha riaperto.

Attualmente  il  servizio  è  affidato  a  loro,  fino
all’espletamento di una nuova gara, che dovrebbe partire a
brevissimo. In questa gara è previsto un prezzo più basso per
il  mantenimento  dei  cani  che  porterà  ad  un  risparmio
considerevole  sulla  spesa  annuale  di  mantenimento.

Oltre all’opera economica svolta per riattivare il servizio,
ci siamo voluti concentrare in maniera decisa sul diritto di
presenziare all’interno della struttura per le associazioni di
volontariato.

Queste svolgono una funzione di controllo/supporto all’interno
del  canile  molto  importante,  siamo  già  intervenuti  con
richieste  di  chiarimento  all’ASL  ed  alla  struttura  per
segnalazioni da parte loro.

Sulla loro collaborazione puntiamo molto.

Come iniziative per favorire l’adozione abbiamo già realizzato
il punto del nostro programma che prevedeva uno sconto sulla
TARI di 300 euro l’anno per l’adozione di un cane di almeno 2
anni  di  età.  In  futuro  vorremmo  organizzare  eventi  di
chippatura,  campagne  di  adozione  con  l’aiuto  delle
associazioni ed un’area dedicata sul sito del comune per i
“cani del sindaco” da adottare.

 Sempre tornando sul supporto che danno le associazioni alla
causa,  abbiamo  in  progetto  la  concessione  di  un  terreno,
attrezzato a norma di legge, per le associazioni presenti sul
territorio. In modo da favorire il loro operato ed organizzare
al meglio eventi di adozione.


